Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 36 m2
Référence 2_E24P0311
Prix 155 000 €

Forcalguelret
Maison a vendre (831306)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante maison de Type 2 avec jardin et parking. Une piscine pour savourer.
Située dans le village pittoresque de Forcalqueiret, dans le Var, cette adorable
maison est parfaitement agencée et équipée, offrant un cadre de vie paisible et
agréable. Une surface habitable d'environ 36m2, la cuisine est ouverte sur la piece
de vie, moderne et entiecrement équipée, une salle d'eau WC ainsi qu'une grande
chambre a I'étage. Pour se détendre et profiter du soleil, une terrasse avec sa
cuisine d'été est idéale pour des repas en plein air en famille ou entre amis. Une

piscine permet de se rafraichir ...

Make a real estate investment with a house accompanied by a beautiful,
well-exposed living terrace in the town of Forcalqueiret. Do not hesitate to contact
Eveimmo if you would like to organize a visit to this house. An easy-to-rent home
that will attract investors in particular. The interior space includes a bedroom, a
bathroom and a living space. The calm of the place is guaranteed. To live in the
sun, you will have a garden with a surface area of approximately 60m2 with a
terrace of 20m2. You benefit from parking. Ideal for a second home or for

investment.

EVEIMMO
119 rue de Chateaudun - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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